

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan nikmat kesehatan maupun kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Adapun judul skripsi yang penulis ajukan yaitu “Pengaruh Permainan Tradisional Ular Naga Terhadap Perkembangan Aspek Kesadaran Diri Anak Usia 5-6 Tahun Di TK ABA 41 Medan Sunggal T.A 2022/2023”.

Skripsi ini diajukan penulis untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan mata kuliah skripsi di Fakultas Ilmu Pendidikan Prodi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini di Universitas Negeri Medan.

Perjalanan panjang telah dilalui penulis dalam rangka menyelesaikan tugas penyusunan skripsi ini. Banyak rintangan maupun hambatan yang dihadapi penulis. Dan banyak pihak yang memberikan bimbingan, bantuan, dukungan, motivasi serta support selama menyelesaikan studi dan tugas akhir ini. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada yang terhormat dan terkasih serta mendo'a kan semoga Allah memberikan balasan terbaik kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Yusnadi M.S selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Nani Barorah Nst, S.Psi., M.A., Ph.D selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Dr. Zuraidah Lubis, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang

Keuangan dan Kepegawaian, dan Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu pendidikan Universitas Negeri Medan.

4. Ibu Suri Handayani Damanik, S.Psi., M.Psi Selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
5. Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang brsedia dan sabar meluangkan wak■tunya untuk berdiskusi serta memberikan arahan, bimbingan, masukan dan motivasi mulai dari awal sampai akhir sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Ibu Dra. Dorlince Simatupang, M.Pd, Bapak Aman Simaremare, M.S dan Ibu Peny Husna Handayani, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penyelaras yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Ibu Dra. Dorlince Simatupang, M. Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan motivasi selama perkuliahan di Universitas Negeri Medan.
8. Seluruh Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, khususnya Bapak dan Ibu Dosen PG-PAUD yang telah mentransfer ilmunya dan membekali penulis dari berbagai ilmu pengetahuan sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
9. Kepada seluruh staff Pegawai Perbustakaan, Citivis Akademik FIP UNIMED, Pegawai TU. Terkhusus untuk Kak Ika Suyanti, S. Pd selaku

Pegawai TU Administrasi PG-PAUD yang telah memberikan informasi dan bantuan dalam penyusunan skripsi ini.

10. Ibu selaku kepala sekolah TK ABA 41 Medan Sunggal dan guru-guru di TK ABA 41 Medan Sunggal. Terkhusus Ibu dan Awa selaku guru kelas B Anggrek.

11. Yang terutama, teristimewa, terbaik, terkasih, tercinta dan tersayang ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada kedua orang tua penulis Ayahanda Drs. Hamdan Rangkuti dan Ibunda Nurazizah Rangkuti yang telah menjadi orang tua terhebat dan terbaik dan selalu memberikan pengorbanan, dukungan serta motivasi berupa do'a, kasih sayang, ketulusan, nasehat, bimbingan, semangat material maupun yang lainnya yang tidak mungkin terbalaskan satu-persatu oleh penulis. Oleh karena itu tiada kata yang mampu diucapkan oleh penulis selain berterimakasih untuk membalas pengorbanan ayah dan umak selama ini yang telah berusaha demi yang terbaik untuk kami anak-anaknya selama ini. Saudara-saudari ku yang kusayangi dan kucintai Abang terbaikku Mhd. Ahyar Rangkuti, kakak terhebat dan tercantikku Yanti Agustina Rangkuti yang selalu berpartisipasi dalam hidupku apalagi dunia skripsiku, kakak terhebatku Tuti Alawiyah Rangkuti, eda terbabaikku Febriani Lubis yang selalu mendengar keluh-kesahku dan adik-adik terbaikku Mhd. Farhan Rangkuti, Nisra Aryani Rangkuti dan Muhammad Sajiddurrohman Rangkuti yang selalu mendoakan penulis, tempat mengeluh, menyemangati dan mendukung. Terimakasih penulis ucapkan sudah mau menjadi kawan berantamku, kawan curhatku, kawan berbagi, dan kawan

tidurku, intinya sangat sayang dan cinta kali sama kalian dan do'a terbaik buat kalian.

12. Untuk Ompungku Alm. Abbas, Ompung Salamoku Almh. Kamariah, Ompungku Alm. Hasan, Ompungku Sangkot Nst terimakasih telah mendidiku sejak kecil, menyayangiku, serta mengajarku banyak hal agar kedepannya mendapatkan hasil yang terbaik. Keluargaku Mamak Prof. Saleh Rangkuti, Tobang Damroh S.Pd, Mamak Ikhsan, Etek Neneng, Etek Nuraminah, S.Pd, Mamak Faisal S.T dan Etek Wahidah S.Pd., M.Pd terimakasih sudah menjadi orang tua kedua, sudah mendidik sejak kecil, sudah memberikan motivasi dan nasehat sehingga penulis sampai pada tahap penyusunan skripsi ini. Tanpa dukungan kalian mungkin aku tidak bisa kuat sampai tahap ini.

13. Sahabat Terbaikku Siti Nurkodijah Ray, Rahmadhani, Jelila Hannum Harahap, Siti Sartimah, Dena Nadhila. Terimakasih sudah bersedia menjadi sahabatku yang telah bersedia mendengar keluh kesahku, memberikan dukungan dan semangat selama ini. Patner kuliah Chayria Putri Pratami dan Nelly Masnaria purbaterimakasih atas bantuan yang kalian berikan selama proses penyusunan skripsi tanpa bantuan dan dukungan kalian mungkin belum sampai tahap ini.

14. Teman- teman seperjuangan PG-PAUD 2019, khususnya Reguler A 2019 yang telah sama-sama berjuang dan memberikan dukungan sehingga dapat menyelesaikan perkuliahan dengan baik.

15. Terakhir terimakasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sampaikan satu-persatu namanya yang telah berpartisipasi membantu penulis hingga terselesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

Peneliti menyadari masih banyak terdapat kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran yang membangun dari pembaca untuk skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi bidang pendidikan PG-PAUD dan memperkaya ilmu pengetahuan

**Medan, 20 Juli 2023**



**Dini Komariah Rangkuti**

**NIM : 1191113013**



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY